

Liebe Tennisfreunde,

pünktlich vor Ostern zeigt sich das Wetter von seiner schönsten Seite. Die letzten Wochen mit Frost haben den Plätzen aber leider wieder stark zugesetzt, sodass diese erneut für den Spielbetrieb vorbereitet werden müssen.

Ausblick: Öffnung der Plätze

Seit Ende letzter Woche werden hierzu die notwendigen Vorbereitungen getroffen und seit heute funktioniert die Pumpe für die Bewässerung wieder. Allen, die dazu beigetragen haben, einen herzlichen Dank!



Nun kann es mit dem Walzen der Plätze weitergehen. Wir hoffen, dass der Untergrund bald die erforderliche Beschaffenheit hat und planen in der nächsten Woche die ersten Plätze freigegeben zu können.

Corona Rahmenbedingungen

Viele von Euch fragen sich bestimmt, welche Auswirkung die Corona Rahmenbedingungen auf die Freigabe der Plätze hat:

Unter den aktuellen Corona Regelungen ist auch bei einem 7-Tage- Inzidenz- Wert von über 100 das Einzelspiel auf Außenplätzen unter Beachtung von Hygienevorschriften gestattet. Wir werden Euch im Rahmen der Freigabe der Plätze informieren, was ihr beim Spielen beachten müsst, appellieren aber bereits an dieser Stelle an Euer Verantwortungsbewusstsein, damit wir die Saison über den Spielbetrieb trotz Corona aufrecht erhalten können.

Wir freuen uns mit Euch auf den Start der Spielsaison!

Für die Abteilungsleitung Tennis

Euer Johannes

Johannes Müller

Abteilungsleiter Tennis

TSV Geiselbullach Neu-Esting



Tennis



Wenn Ihr Ideen und Vorschläge habt, sprecht uns jederzeit an oder schreibt uns unter tennis@tsv-geiselbullach.de